

ESPERANZA

MUY sereno jamás se pone en vilo,
 en las adversidades más sañudas;
 ni le puede asestar maldas agudas
 de la murmuración el vil cordilo.

Y, como por deber, no marcha al hilo
 de indignas cobardías ni de dudas,
 son impotentes las contiendas rudas
 para inquietar su espíritu tranquilo.

Las circunstancias todas de la vida
 él las baraja bien con el problema
 que ya ha resuelto en forma definida.

Para ser el invicto Caballero,
 solo abraza un escudo con el lema
 infalible, inmortal: "EN DIOS ESPERO."

KEA.



Colegio de la Inmaculada Concepción

CONCORDIA

Fundado en el año 1868

Dirigido por las Hijas de la Caridad de San Vicente de Paul

Este Colegio está autorizado por el Gobierno para conferir títulos de High School, y su enseñanza en los diversos grados está reconocida por el Departamento de Instrucción Pública.

La antigua y conocida máxima de *mens sana in corpore sano* compendia la educación esmerada que se da en este Colegio de Señoritas. Para lo primero está la selección en las materias de estudio y sobre todo la educación eminentemente cristiana que a las niñas se da por competente cuerpo de profesoras religiosas; para lo segundo excelente situación higiénica del Colegio y la incesante atención que se presta a la educación física de las alumnas.

Ningún Colegio de niñas en Filipinas reúne las ventajosas condiciones del COLEGIO DE LA CONCORDIA: capacidad acogida para cuatrocientos alumnas, inmejorable situación en las afueras de Manila, ambiente fresco y altamente higiénico, moderna y simétrica construcción, estensos campos de recreo y *lawn tennis* al aire libre, etc. etc.

Para informes, pensión y condiciones,

R. M. SUPERIORA

Calle Herrán, 2487, (Santa Ana)

Manila, Tel. 3115.